
 

～『第４回 山上院長の車座講話』～ 
７月 14 日（木） 『山上院長の車座講話』
4 回目は、ＪＡ紀北かわかみの皆さんへ 
お話してきました。 
100 名近い職員の方が集まって下さり、 
「血液検査でがんは分かりますか」 
「身近に膵臓がんと診断された方が居る
が、手術が出来るできないは、どういう
基準ですか」など、疑問に感じていたこ
とを気軽に質問してくれていました。 
代表理事組合長 宮崎卓郎様をはじめ、JA
の皆さん、お招き頂きありがとうござい
ました♪ 
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